

**NOTA DE PRENSA**

El tranvía de Tenerife recupera el 89% de su demanda

El vicepresidente primero del Cabildo y presidente de Metrotenerife, Enrique Arriaga, avanza que el ejercicio de 2021 se cerrará previsiblemente con una cifra de 12.400.000 pasajeros, un 20% más que en 2020

El tranvía de Tenerife, empresa de transportes del Cabildo de Tenerife, continúa recuperando sus índices de demanda de pasajeros, que en este pasado mes de noviembre se situó en el 89% respecto al mismo periodo de 2019, año previo al inicio de la pandemia. Asimismo, y en relación con 2020, la red tranviaria ha experimentado un crecimiento del número de pasajeros del 22%, entre enero y noviembre del presente año.

El vicepresidente del Cabildo de Tenerife y presidente de Metrotenerife, Enrique Arriaga, señala que “la recuperación de viajeros en el tranvía es un reflejo de la confianza en el transporte público, que se conforma como un medio seguro para la movilidad de la población”. De hecho, añade Arriaga, “con estos datos esperamos cerrar el ejercicio de 2021 con un 20% más de pasajeros en el tranvía respecto al año pasado, hasta situarnos en 12,4 millones de viajeros”.

La Navidad es uno de los periodos de mayor actividad para el tranvía y por ello ya se ha activado el plan de servicios especiales, como así indica el director insular de Movilidad, José Alberto León. Asimismo, informa que “las previsiones comerciales apuntan a que se transportará a 1.100.000 pasajeros durante estas jornadas de la época de Navidad y Reyes, aunque todo dependerá de la evolución de la pandemia y las medidas sanitarias que se apliquen en estas fechas”.